

Protokoll der 3. Sitzung

des Pfarrgemeinderats der Pfarrei Nankendorf

Datum: 21. 05. 2014

Ort: Pfarrheim Nankendorf

Anwesend: Monika Zahn, Stefan Stöckel, Lothar Zitzmann, Juliana Maier, Friedrich Trautner, Annemarie Fuhrmann, Gretel Hortelmaus, Johannes Sebald

Abwesend: Anja Wolf, Marianne Teufel, Pfarrer Wolfgang Dettenthaler, Pastoralreferent Georg Friedmann (alle entschuldigt)

1. Eröffnung der Sitzung

um 19:00 Uhr durch die erste Vorsitzende Monika Zahn

2. Wallfahrt nach Breitenlesau

Bei der Wallfahrt am 26.5. wird sich Friedrich Trautner um die Lautsprecher kümmern.

3. Pfarrfest

Der Arbeitsplan für das Pfarrfest am Sonntag, den 22.6. 2014, wurde besprochen:

Samstag:

Am Abend vor dem Pfarrfest um 18Uhr werden die Klöße gerollt und die Kühltete, die Kühlschränke und der Grillwagen aufgestellt.

Sonntag:

Am Sonntag um 8 Uhr werden die Biergarnituren des Gasthauses Schroll aufgestellt.

Der Sauerbraten wird im Pfarrheim verkauft. Der Preis für eine Portion beträgt 8,- €.

Der Flohmarkt soll von 14 – 16 Uhr stattfinden.

Katrin Bogner übernimmt wie in den letzten Jahren das Kinderschminken. Diese und weitere Aktionen für die Kinder sollen gegen 14:30 Uhr beginnen.

4. Organisatorisches für das Pfarrfest

Die Getränke werden vom Gasthaus Schroll bezogen.

Die 150 benötigten Brötchen und 2 Pfund Brot werden nicht bei der Bäckerei Merz, sondern bei der Bäckerei Dünfelder bestellt.

Um den Kaffee kümmert sich Frau Bogner.

Frau Teufel stellt zwei Kühlschränke zur Verfügung und übernimmt die Zubereitung des Blaukrauts.

Die Gestaltung der Einladung zum Pfarrfest wurde besprochen.

Für das Plakat, das die Kirchenrenovierung veranschaulichen soll, wird Pfarrer Dettenthaler Texte zur Verfügung stellen und von Frau Teufel sind Fotos und Daten zur Finanzierung zu beziehen.

5. Wallfahrt nach Gößweinstein am 1. Juni

Der sich an die Wallfahrt anschließende Gottesdienst wird von einem Pfarrer aus Gößweinstein gehalten.

6. Einrichtung einer Homepage für die Pfarrei Nankendorf

für eine bessere Öffentlichkeitsarbeit.

Die Kosten würden sich auf etwa 4 €/ Monat belaufen.

Die verschiedenen organisatorischen Möglichkeiten sollen überprüft werden.

Die Pflege der Homepage würde Johannes Sebald übernehmen mit der Unterstützung von Juliana Maier und einer weiteren noch zu findenden Person.

7. Verschiedenes

Die Ministranten bekommen anlässlich des Lebend-Kicker-Turniers in Poppendorf T-Shirter von der Pfarrei.

Das Gebäck für den Empfang nach der Firmung wird bei Bäckerei Merz bestellt.

Voraussichtlich nächstes Treffen: Pfarrfest

Abschließend dankte die erste Vorsitzende den Sitzungsteilnehmern für ihr Erscheinen und beschloss die Sitzung um 21:00 Uhr.

Schriftführerin

1. Vorsitzende